

Confirma presidente de Rusia que su país está dispuesta a congelar la producción petrolera



Moscú, 21 nov (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, confirmó que su país está dispuesto a congelar la producción de petróleo en el nivel actual.

Durante el recién concluido décimo cuarto Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico en Perú, subrayó Pútín que detener la extracción del crudo no representa ningún daño para el sector de la energía en el país euroasiático.

También aseveró el primer mandatario ruso que espera alcanzar un acuerdo con los países miembros de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo para estabilizar los precios del hidrocarburo a nivel internacional.

El jefe de Estado se refirió, además, a otros temas como las relaciones con el saliente presidente de Estados Unidos, Barack Obama y las conversaciones con el electo Donald Trump.

El presidente ruso, Vladimir Putin, llamó a respetar la voluntad del pueblo de Crimea al proclamar su soberanía y explicó las razones para aplicar contramedidas ante el acercamiento de la OTAN a sus

fronteras.

Putin declaró que el mundo cambió y de ninguna forma se puede mantener "todo en estado de congelación como ocurría en tiempos de la Guerra Fría. Debemos mirar al futuro", consideró el estadista, según una versión adelantada del filme Ucrania en llamas, de Oliver Stone.

Nos da la impresión de que la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) para lograr disciplina y subordinación entre sus miembros apela a la fabricación de la imagen de un enemigo externo como Rusia, advirtió.

El mandatario expresó su preocupación por el proceso de toma de decisiones dentro de la OTAN, pues casi siempre ello recae sobre Estados Unidos y el resto acata orientaciones, opinó.

Por eso surgen sombrillas antimisiles, aumenta el despliegue de tropas de la alianza atlántica en naciones de Europa del Este y hasta se planifica la llegada allí de armas ofensivas, apuntó.

Al referirse al plebiscito de marzo de 2014 en Crimea, donde más del 95 por ciento de sus ciudadanos se pronunció por la salida de Ucrania y el regreso a soberanía de Rusia, Putin recalcó la necesidad de respetar la voluntad del pueblo de esa península.

De ninguna forma se puede adaptar el derecho internacional y los principios democráticos a la conveniencia de un país en específico y sus intereses nacionales, declaró, en clara alusión a Estados Unidos.

La democracia se basa en la voluntad del pueblo y ahora eso se logra mediante las elecciones, consideró el estadista.

Putin, estimó, al mismo tiempo, que el pueblo ucraniano, después de la desintegración de la Unión Soviética, sufrió un robo sistemático de la cúpula de poder, con independencia de quien estuvo al frente de ese Estado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112789-confirma-presidente-de-rusia-que-su-pais-esta-dispuesta-a-congelar-la-produccion-petrolera>



Radio Habana Cuba